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 « La prière est une rencontre avec une 
Personne vivante à écouter et avec qui 
dialoguer ; c’est la rencontre avec Dieu qui 
renouvelle sa fidélité inébranlable, son ‘oui’ à 
l’homme, à chacun de nous, pour nous 
apporter son réconfort au milieu des tempêtes 
de la vie et nous faire vivre, unis à Lui, une 
existence pleine de joie et de bien, qui 
trouvera son accomplissement dans la vie 
éternelle. 
 Dans notre prière, nous sommes appelés 
à dire ‘oui’ à Dieu, à répondre par cet ‘amen’ 
de l’adhésion, de la fidélité de toute notre vie  
à Lui. Cette fidélité nous ne pourrons jamais la conquérir avec nos propres forces, elle 
n’est pas seulement le fruit de notre engagement quotidien ; celle-ci vient de Dieu et 
est fondée sur le ‘oui’ du Christ, qui affirme : ma nourriture est de faire la volonté du 
Père. C’est dans ce ‘oui’ que nous devons entrer, entrer dans ce ‘oui’ du Christ, dans 
l’adhésion à la volonté du Père, pour parvenir avec saint Paul à affirmer que ce n’est 
pas nous qui vivons, mais que c’est le Christ lui-même qui vit en nous. » (30 mai 2012) 
 

 « Un saint n’est pas celui qui accomplit de grandes entreprises en se fondant 
sur l’excellence de ses qualités humaines, mais celui qui, avec humilité, permet au 
Christ de pénétrer dans son âme, d’agir à travers sa personne, d’être Lui, le véritable 
acteur de toutes ses actions et ses désirs, celui qui inspire toute initiative et soutient 
tout silence. 
 Se laisser guider de cette façon par le Christ n’est possible que pour celui qui 
a une intense vie de prière. » (16 juillet 2012) 
 

 « La fraternité universelle que le Christ a inaugurée sur la Croix revêt d’une lumière 
éclatante et exigeante la révolution de l’amour. “Aimez-vous les uns les autres, comme 
je vous ai aimés”(Jn 13, 34). Là est le testament de JESUS et le signe du chrétien. Là est la 
véritable révolution de l’amour ! 
 Et donc, le Christ vous invite à faire comme lui, à accueillir sans réserve 
l’autre, même s’il est d’appartenance culturelle, religieuse, nationale différente. Lui 
faire une place, le respecter, être bon envers lui, rend toujours plus riche d’humanité 
et fort de la paix du Seigneur. » (15septembre 2012) 
 

 « JESUS fait comprendre que celui qui veut être son disciple doit accepter 
d’être serviteur, comme lui s’est fait serviteur. 
 Se mettre à la suite de JESUS, c’est prendre sa croix pour l’accompagner sur 
son chemin, un chemin incommode qui n’est pas celui du pouvoir ou de la gloire 
terrestre, mais celui qui conduit nécessairement à se renoncer soi-même, à perdre sa 
vie pour le Christ et l’Evangile, afin de la sauver. Car nous sommes assurés que ce 
chemin conduit à la résurrection, à la vie véritable et définitive avec Dieu. Décider 
d’accompagner JESUS Christ qui s’est fait le serviteur de tous exige une intimité 
toujours plus grande avec lui, en se mettant à l’écoute attentive de sa Parole pour y 
puiser l’inspiration de nos actes. » (16 septembre 2012) 
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